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Цель урока: усвоить новый 
грамматический материал по 
теме “Past Simple Tense”

Задачи урока:

� Познакомиться с образованием Простого 
Прошедшего Времени

� Усвоить новый лексический материал
� Отработать навык чтения посредством сказки 

“The Hare and the Tortoise”



New words:
� A hare [heər ] – заяц 
� A tortoise [ˈtɔːtəs ] – черепаха 
� A race [reɪs ] – гонка 
� A winner [ˈwɪnə ] – 

победитель  
� Finish line [ˈfɪnɪʃ  laɪn ] – 

финишная линия 
� To rest [ rest ] – отдыхать 
� To pass [  pɑːs ] – проходить 
� To open [ ˈəʊpən ] – открывать 
� To laugh [lɑːf ] – смеяться



� To surprise [səˈpraɪz ] – 
удивлять  

� To jump [dʒʌmp  ] – прыгать
� To look around [  

lʊk əˈraʊnd ] – посмотреть 
вокруг (оглядеться)

� To keep on [  kiːp ɒn ] – 
продолжать (делать что-то) 

� Fast [  fɑːst ] – быстрый  
� Slow [  sləʊ ] – медленный
� Soon [  suːn ] – скоро 
� Suddenly [  ˈsʌdənli ] – 

вдруг, внезапно



- He always laughed at him 
- He surprised them all 
- He jumped forward 
- He passed him 
- He opened his eyes 
- He was the winner 
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Слова – сигналы в Past Simple 
� Yesterday – вчера

� Two hours/a day/week/month/year ago – 2 
часа/день/неделя/месяц/год назад

� Then – тогда 

� In 1957 – в 1957 и т.д.



Например:
Он играл в футбол с друзьями вчера. – 
+ He played football with his friends yesterday.
Он не играл в футбол с друзьями вчера. – 
- He did not play_ football with his friends 

yesterday. 
Он играл в футбол с друзьями вчера? – 
? Did he play_ football with his friends 
yesterday?
Да. – 
Yes, he did. 
Нет. – 
No, he did not



Цель урока:
научиться строить предложения в 
Past Simple Tense 
Задачи урока:

� узнать, как правильно добавлять окончание –ED к 
начальной форме глагола

� научиться правильно произносить окончание –ED

� уметь строить предложения, употребляя простое 
прошедшее время







Правила чтения
Если начальная форма глагола заканчивается на 
глухие согласные, то окончание 
–ed звучит/произносится как /t/.

Например: 

� lik-ed произносится  lik-/t/

� watch-ed  произносится  watch-/t/

� stopp-ed  произносится  stopp-/t/



Если начальная форма глагола заканчивается 
на звонкие согласные и гласные буквы, тогда 
окончание –ed произносится как /d/

Например: 

� play-ed  звучит как play-/d/

� answer-ed звучит как answer-/d/

� open-ed звучит как open-/d/



Если начальная форма глагола заканчивается на 
буквы t, d  — тогда окончание –ed  мы 
произносим как  /id/.

Например:

�  paint-ed произносится как  paint-/id/

� end-ed произносится как end-/id/







Let’s play !

LAUGH

DANCE

PLAY CLOSE

WATCH

CLIMB

LISTEN 
(TO)

JUMP

WALK


